
 
 

 

Care amiche, 

 

Indubbiamente ogni anniversario di un Club Soroptimist è una festa. Festa 

intesa come raggiungimento di una data che sigilla un percorso ricco di 

anni votati a progetti ed eventi ma anche come occasione di incontri con 

tutti gli altri Club. 

 

Nel nostro 70*anniversario vogliamo focalizzare l'attenzione sul tema 

dell'accoglienza delle diversità e far sì che questo principio diventi una 

festa che ci permetta di abbracciare sempre con più forza i valori che ci 

accomunano. 

 

In questo modo la città di Firenze si conferma ancora come scenario 

d`incontro, di accoglienza e di pace. 

 

Vi aspettiamo numerose! 

 

Maria Teresa Tronfi 

Presidente Club Soroptimist Firenze 

 
 


